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Comitato di Indirizzo e Gruppo di Riesame  

del Corso di Studio in Scienze filosofiche e dell’educazione 

Seduta 26 novembre 2019, ore 15.00 

Sala Riunioni – primo piano Dipartimento Studi Umanistici, Via Paradiso, 12 

 

Sono presenti: prof. Marco Dondi (Coordinatore CdS), dott.ssa De Simone, dott.ssa Poccobelli; 

dott.ssa Mirta Tartarini (manager didattica), Dott.ssa Pierpaola Pierucci; Sig.ra Marina 

Mandrioli (Rappresentante degli studenti) 

Assenti giustificati: proff. Anita Gramigna; dott.ssa Silvia Ramini proff. Andronico, Bastianoni, 

D’Alfonso; dott.ssa Trapella; Sig.ra fatima Zahara Bendya (Rappresentante degli studenti)¸ 

dott.ssa Rita Vita Finzi Comune di Ferrara - Ass.to Cultura, Turismo, Giovani - Responsabile 

Agenzia Informagiovani 

dott.ssa Donatella Sartori Comune di Ferrara - Referente area lavoro e formazione 

(Rappresentanti del mondo del lavoro) 

Il coordinatore prof. Dondi, nel ringraziare i convenuti ricorda l’importanza del CI, quale 

organo pensato per dare indicazioni ed essere di collegamento fra il corso di studio e il mondo del 

lavoro.  

Il prof. Dondi, illustra nel dettaglio il rapporto di riesame, tenuto conto anche dei dati 

analizzati estrapolati da diverse banche dati, interne ed esterne ad unife, quali ad esempio almalaurea 

che fotografa il profilo del laureato e il tasso di occupazione ad un anno dalla laurea. 
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Il prof. Dondi informa che negli ultimi anni per gli studenti di scienze dell’educazione sono 

state messe in campo molte risorse ed energie per erogare un pacchetto formativo (seminari 

laboratori) per consentire allo studente di acquisire maggiore consapevolezza e competenze e 

conoscenze spendibili nel corso del tirocinio. 

Il prof. Dondi informa i presenti che quest’anno il corso ha raggiunto le 567 matricole quindi 

negli anni l’attrattività del corso è cresciuta notevolmente e gli studenti provengono anche da fuori 

regione. Questo implica però problemi di sostenibilità sia a livello di docenza sia a livello logistico. 

Interviene la dott.ssa De Simone (centro donna giustizia) la quale asserisce che nella sua realtà 

da statuto possono essere inserite solo operatrici donne, è molto importante e prioritaria la formazione 

sulla violenza di genere, ci sono diversi corsi e seminari aperti ai quali possono partecipare i nostri 

studenti/studentesse che indipendentemente dalla sede di tirocinio potrebbero essere pubblicizzati. 

Sottolinea come le due lingue straniere che vanno per la maggiore sono Inglese e francese e che è 

richiesta sempre più la figura dell’educatore che media e favorisce l’inserimento del bambino nel 

tessuto scolastico, operando soprattutto con i genitori. 

Sono molto importanti anche le conoscenze inerenti la normativa vigente sia a livello locale, regionale 

e nazionale forse si potrebbe pensare per il futuro piano degli studi di poter inserire un insegnamento 

che copra tale esigenza formativa oppure dedicare x numero ore di seminari di tirocinio legate a 

questo aspetto. 

Sottolinea altresì che ultimamente stanno uscendo diversi concorsi anche pubblici che richiedono 

come titolo di laurea quello conseguito nella Classe L-19 scienze dell’educazione e della formazione. 

Interviene la dott.ssa Poccobelli che è la responsabile dell’accoglienza area educativa presso la 

Cooperativa Cidas, ribadendo l’importanza di poter potenziare le ore di tirocinio quindi quelle 
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riservate all’attività pratica sul campo e di come anche altre cooperative presenti sul territorio siano 

disponibili ad accogliere tirocinanti come ad esempio le Pagine oppure il germoglio. 

Nell’ambito della disabilità e del sociale si opera con appalti pluriennali, anche se il decreto dignità 

sta creando non pochi problemi e disagi.  

E’ nato il progetto tutor, quindi educatori alla pari che abbia frequentato la medesima scuola 

dell’adolescente in condizione di disagio.  

Il prof. Dondi ringrazia i presenti e anticipa che nel mese di gennaio saranno riconvocati per una 

riunione in previsione del nuovo assetto del piano degli studi. 

La seduta è tolta alle ore 16.30 

 


